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– 8-10/APP-000333, Solicitud de comparecencia del Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara, a fin de infor-
mar sobre las irregularidades en los expedientes de regulación de empleo aprobados en 2003 y 2007 a Mercasevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 25

– 8-10/APP-000334, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar 
sobre la situación sanitaria en los municipios que componen la Mancomunidad de la Sierra de Cádiz (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 25

– 8-10/APP-000335, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar 
sobre actuaciones y prioridades que en materia de vivienda va a realizar el Consejo de Gobierno (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 25

– 8-10/APP-000336, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, a fin 
de informar sobre la valoración de la comunicación de la Comisión con respecto a la Política Agraria Común en el hori-
zonte 2020 (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

– 8-10/APC-000719, Solicitud de comparecencia del Consejero de Medio Ambiente en Comisión, a fin de informar sobre 
el cumplimiento de los requerimientos y exigencias normativas en materia de tratamiento de residuos en la provincia de 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-10/APC-000720, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Asuntos Europeos, a fin de 
informar sobre la situación, a día de hoy, de las políticas de igualdad en Andalucía con respecto a las políticas europeas 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-10/APC-000721, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Asuntos Europeos, a fin de 
informar sobre las perspectivas financieras para Andalucía en el periodo 2014-2020, en el marco de la negociación actual 
de los fondos europeos (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-10/APC-000722, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Asuntos Europeos, a fin 
de informar sobre la situación, a día de hoy, del sector pesquero en Andalucía con respecto a los fondos económicos 
europeos (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-10/APC-000723, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía, Innovación y Ciencia, a fin de informar sobre la gestión de la Orden de incentivos para el desarrollo energético 
de Andalucía, en concreto sobre el Programa PROSOL (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-10/APC-000724, Solicitud de comparecencia del Consejero de Empleo en Comisión, a fin de informar sobre las irregu-
laridades en los expedientes de regulación de empleo aprobados en 2003 y 2007 a Mercasevilla (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 27

– 8-10/APC-000725, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus sociedades filiales, a fin de informar y valorar 
sobre la producción en la RTVA. Los criterios para establecer la producción interna y externa, así como su repercusión 
presupuestaria (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

– 8-10/APC-000726, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud en Comisión, a fin de informar sobre la situación 
sanitaria en los municipios que componen la Mancomunidad de la Sierra de Cádiz (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 27

– 8-10/APC-000727, Solicitud de comparecencia del Consejero de Cultura ante la Comisión de Cultura, a fin de informar 
sobre el proyecto de Bibliotecas Interculturales en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 27



BOPA 581 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 15 de diciembre de 2010

Pág. 4 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

15 de diciembre de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 581

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 5

– 8-10/APC-000728, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre la situación de las obras del tren-tranvía de la Bahía de Cádiz a su paso por 
el municipio de San Fernando, Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

– 8-10/APC-000729, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre la situación del puerto de la Bahía de Algeciras, Cádiz, y sus expectativas de 
futuro (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

– 8-10/APC-000730, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y 
Pesca, a fin de informar sobre la valoración de la comunicación de la Comisión con respecto a la Política Agraria Europea 
en el horizonte 2020 (Calificación favorable y admisión a trámite) 28

– 8-10/APC-000731, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de 
Obras Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre el resultado de las comisiones de seguimiento del Pista 2007-2013 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 28
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-10/PNLP-000091, Proposición no de Ley relativa 
a plan de soberanía energética y freno al cambio 
climático en Andalucía

Presentada por G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por el G.P. Socialista
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
enmiendas:

Enmienda núm. 1, de modificación
Apartado 1

Se propone modificar el texto del apartado 1, con 
la siguiente redacción:

1. Continuar desarrollando el Plan Andaluz de Sos-
tenibilidad Energética (PASENER) 2007-2013, que está 
cumpliendo con los objetivos establecidos, constatando 
que se está avanzando en el cambio del modelo ener-
gético con un gran desarrollo de la energía renovable 
distribuida para generación de energía eléctrica; fomen-
tando la eficiencia y el ahorro energético; mejorando la 
movilidad; creciendo en innovación, y consolidando un 
sistema de infraestructuras que favorece la ordenación 
equilibrada del territorio y el crecimiento económico.

Enmienda núm. 2, de modificación
Apartado 2

Se propone modificar el texto del apartado 2, con 
la siguiente redacción:

2. Impulsar la creación de una agrupación empre-
sarial dedicada a la rehabilitación de viviendas, edifi-
cios e instalaciones productivas, así como realizar las 
actuaciones necesarias para la adecuada difusión e 
implementación de las exigencias en materia de ahorro 
y eficiencia energética establecidas en el Reglamento 
de Fomento de las Energías Renovables, el Ahorro y la 
Eficiencia Energética en Andalucía, una vez se aprue-
be este mediante Decreto, y en concreto las relativas 
al Certificado Energético Andaluz, cuya finalidad es 
certificar la adaptación del edificio o establecimiento 
industrial a los requisitos de ahorro y eficiencia ener-
gética, de aplicación tanto a nueva edificación, como a 

rehabilitaciones que impliquen una variación sustancial 
del consumo energético del edificio.

Enmienda núm. 3, de modificación
Apartado 3

Se propone modificar el texto del apartado 3, con 
la siguiente redacción:

3. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación a:
Aprobar la regulación relativa a la conexión de insta-

laciones de producción de energía eléctrica de pequeña 
potencia, que facilitará la conexión de instalaciones 
menores a 100 kW, y estableciendo un procedimiento 
abreviado para las instalaciones de hasta 10 kW con 
la finalidad de fomentar el autoconsumo permitiendo 
a los consumidores domésticos cubrir todo o parte de 
su autoconsumo y, complementariamente, verter en la 
red la energía sobrante no utilizada.

Enmienda núm. 4, de supresión
Apartado 4

Se propone la supresión del apartado 4.

Enmienda núm. 5, de modificación
Apartado 5

Se propone modificar el texto del apartado 5, con 
la siguiente redacción:

5. Continuar con las actuaciones planificadas en el 
marco de la Red de Energía de la Junta de Andalucía, 
REDEJA, en los centros adscritos de la Administración 
autonómica en contrataciones; auditorías e implemen-
tación de las medidas resultantes; asesoría y forma-
ción, y en la Administración local, seguir apoyando las 
acciones identificadas en los Planes de Optimización 
Energética, POE.

Sevilla, 23 de noviembre de 2010.
El Portavoz Adjunto del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez.

8-10/PNLP-000096, Proposición no de Ley relati-
va a rehabilitación y mantenimiento de la Escuela 
de Artes y Oficios de Algeciras, Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Proposición no de Ley en 
Comisión 8-10/PNLC-000343, debatida en la sesión de la 
Comisión de Educación celebrada el día 18 de noviembre 
de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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8-10/PNLP-000109, Proposición no de Ley relativa 
a rechazo a las declaraciones de Joan Puigcercós

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por el G.P. Socialista
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el Regla-
mento de la Cámara, formula las siguientes enmiendas:

Enmienda núm. 1, de modificación
Apartado 2

Se propone modificar el texto del apartado 2, con 
la siguiente redacción:

2. El Parlamento de Andalucía reprueba las decla-
raciones del diputado del Parlamento de Cataluña y 
candidato de Ezquerra Republicana de Catalunya a la 
Presidencia de la Generalitat, D. Joan Puigcercós, por 
sus manifestaciones ofensivas hacia los contribuyentes 
andaluces.

Enmienda núm. 2, de modificación
Apartado 1

Se propone modificar el texto del apartado 1, con 
la siguiente redacción:

1. El Parlamento de Andalucía rechaza las decla-
raciones del diputado del Parlamento de Cataluña y 
candidato de Ezquerra Republicana de Catalunya a 
la Presidencia de la Generalitat, D. Joan Puigcercós, 
y todas aquellas declaraciones que atentan contra la 
dignidad de los andaluces y las andaluzas.

Sevilla, 23 de noviembre de 2010.
El Portavoz Adjunto del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez.

8-10/PNLP-000111, Proposición no de Ley relativa 
a prevención de la violencia de género entre los 
jóvenes andaluces

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. de Izquierda Unida-Los Verdes Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas:

Enmienda núm. 1, de adición
Apartado 8

Añadir un nuevo apartado, del tenor literal siguiente:
8. Posibilitar y apoyar el trabajo de las organizaciones/

entidades de Andalucía, que tenga como objetivo la 
eliminación de la violencia machista.

Enmienda núm. 2, de adición
Apartado 9

Añadir un nuevo apartado, del tenor literal siguiente:
9. Que, a su vez, inste al Gobierno de la Nación a 

analizar, a la luz de la experiencia acumulada desde 
su aprobación, la vigente Ley Orgánica 1/2004, de 28 
de diciembre, de Medidas de Protección Integral contra 
la Violencia de Género, con el fin de impulsar ante las 
Cortes Generales un proyecto de ley de modificación 
de la misma, para incorporar las mejoras y cambios 
que se consideren convenientes.

Parlamento de Andalucía, 23 de noviembre de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-10/PNLC-000344, Proposición no de Ley relativa 
a rehabilitación y mantenimiento de la Escuela 
de Artes y Oficios de Algeciras, Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-10/PNLC-000343, debatida en 
la sesión de la Comisión de Educación celebrada el día 18 
de noviembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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8-10/PNLC-000387, Proposición no de Ley relativa 
a ayudas para el olivar

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a ayudas para el olivar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector productivo del olivar se encuentra atrave-
sando la crisis de rentabilidad más aguda de su histo-
ria por la permanencia en el tiempo del bajo nivel del 
precio del aceite.

Esta situación también se ve agrava por el incremento 
desmesurado de los costes de explotación, lo que supone 
en muchos casos que la comercialización del producto 
se haga por debajo de los costes reales de producción, 
lo que acarrea fuertes pérdidas económicas, que los oli-
vareros vienen arrastrando desde 2007 y que para 2010, 
según las asociaciones de agricultores, han supuesto 
unas pérdidas con respecto al 2008 de 346 millones de 
euros solo en la provincia de Jaén.

Una vez más volvemos a decir que ante esta si-
tuación se hace hoy más que nunca necesario que 
la Administración autonómica se obligue a realizar un 
esfuerzo de apoyo al sector olivarero. Por tanto, sería 
conveniente que ante la falta de créditos que están 
padeciendo los agricultores, que necesitan de este 
instrumento de financiación o para establecerse por 
primera vez o para la renovación de otros ya existen-
tes, la Junta de Andalucía ponga encima de la mesa 
la ayudas necesarias a los tipos de interés y a las 
amortizaciones que tengan como fin respaldar a los 
solicitantes antes las entidades de crédito y hagan más 
accesible el reembolso de los préstamos.

Por otra parte, entre los últimos incrementos de los 
costes de producción, han sido especialmente importan-
tes los derivados de la subida del IVA que ha realizado 
el Gobierno Socialista del señor Rodríguez Zapatero 
y que ha supuesto el alza del precio de productos tan 
necesarios para el olivarero como los energéticos, 
(electricidad y combustibles), los fitosanitarios, los 
abonos y los vehículos y aperos, herramientas que 

son imprescindibles para el laboreo y que de modo 
imparable están incremento su precio mes tras mes.

En definitiva, volvemos a incidir en que todo esto, 
entre otros motivos, esta suponiendo que más de la 
mitad de las explotaciones, y en concreto especialmente 
las de montaña y las de secano, que suelen ser las 
menos productivas, dejen de ser rentables. Hay ya, 
como pide algún sindicato agrario, olivareros que se 
resisten a recoger la producción de pequeños olivares y 
que, como consecuencia de esto, no abonan ni realizan 
labores de cultivo, y mucho menos de conservación, lo 
que supone una pérdida importante de jornales en el 
medio rural y de conservación del medio ambiente.

Se trata pues de un problema grave que, además, 
la situación de crisis actual está poniendo más aún al 
borde del desastre. El sector de olivar, ante su posible 
ruina, demanda actuaciones de la Junta de Andalucía, 
que hasta ahora permanece impasible.

En cuanto al almacenamiento privado, es necesario 
que se solicite ya en Bruselas su activación y la actua-
lización de los umbrales que provocan su desencade-
namiento automático, que están totalmente obsoletos, 
y deben establecerse teniendo en cuenta los costes de 
producción real y recalculados al año 2010.

Los productores han solicitado del Gobierno de 
España que se solicitara a la Unión Europea en re-
petidas ocasiones durante este año. Esta petición ha 
encontrado la oposición total del gobierno Zapatero 
y su entonces responsable la señora Espinosa, que 
obligó a la Consejera de Agricultura a volver sobre 
sus palabras de petición de la puesta en marcha de 
este instrumento que había dado tan buen resultado 
el año anterior, aunque se cumplían los requisitos para 
su puesta en funcionamiento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Aprobar un plan director que cuente con finan-
ciación presupuestaria y nuevas dotaciones de agua 
para los agricultores

2. Crear ayudas económicas destinadas a la re-
conversión del olivar, para que le sea posible al olivar 
tradicional competir con las plantaciones de olivar 
intensivo y superintensivo.

3. Crear ayudas directas para los olivares de montaña 
y ecológico por su alto valor medio ambiental y que, 
debido a su condición orográfica (demasiada pendiente) 
y modo especial de cultivo, no puedan reconvertirse.

4. Realizar inversiones en infraestructuras hidráulicas 
que permitan otorgar nuevas dotaciones suficientes de 
riego, para que el olivar tradicional pueda reconvertirse 
y entrar en rentabilidad.

5. Apostar claramente por el mantenimiento de las 
ayudas europeas de los fondos del artículo 68 y que 
trabaje por evitar los recortes de la UE en el 2013.
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6. Crear ayudas a la promoción del producto del 
mismo modo que a la apertura de nuevos mercados 
a través de convenios entre la Junta de Andalucía, la 
Interprofesional del Aceite de Oliva y las sociedades 
del sector. Así como que incentive la adquisición de 
canales de comercialización por parte de las agrupa-
ciones de productores.

7. Financiar la apertura de nuevas vías de desarrollo 
e investigación en el sector, tanto para la búsqueda de 
nuevas variedades más productivas, así como para el 
control y erradicación de plagas.

8. Favorecer y apoyar a las agrupaciones de pro-
ductores como forma de facilitar una concentración de 
la oferta ante el desequilibrio actual de la demanda de 
aceite de oliva.

9. Proceder a elaborar un proyecto de ley de comer-
cio que evite la especulación y la venta de productos 
agrícolas por debajo de los costes de producción.

10. Proceder a la prohibición de las mezclas y a 
instaurar la obligación de la identificación del origen 
producto en el envase, así como a la obligatoriedad 
de la aplicación del tapón irrellenable en determinados 
envases.

11. Crear unas líneas de ayudas económicas a los 
créditos agrícolas para la renovación de los ya existentes 
y para los agricultores que inicien su actividad.

12. Instar al Gobierno de España a que solicite 
a la Unión Europea la activación del mecanismo del 
almacenamiento privado.

13. Actualizar los umbrales establecidos para la 
activación automática de este mecanismo, ya que 
dichos umbrales se fijaron en el año 1997 y están 
totalmente obsoletos.

14. Extremar los controles para perseguir los fraudes 
en el envasado del aceite.

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000388, Proposición no de Ley relativa 
al Centro Bahía de Cádiz

Presentada por los GG.PP. Socialista, Popular de An-
dalucía e Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los GG.PP. Socialista, Popular de Andalucía e Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa al Centro 
Bahía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector aeronáutico es estratégico para Andalucía, 
en general, y para la Bahía de Cádiz en particular. Así lo 
ponen de manifiesto los datos del último informe sobre 
el sector, realizado por la Fundación Hélice, denominado 
“’Informe Estadístico del Sector Aeronáutico Andaluz”. 
Dicho informe sitúa a nuestra Comunidad Autónoma 
como uno de los polos aeronáuticos más importante de 
Europa, con un peso del 24,1% en facturación y del 24,7% 
de empleo en el total nacional.

Andalucía es una de las comunidades en las que 
esta industria creó empleo el pasado año, 1.231 nuevos 
puestos de trabajo, un crecimiento del 16,3% con res-
pecto al año anterior, y destacan los de alta cualificación, 
al incrementarse el 35% con respecto a 2008.

También crecieron las ventas un 8,8% hasta los 1.541 
millones de euros, siendo especialmente significativas 
las cifras de crecimiento en actividades de alto valor 
añadido, como la ingeniería y consultoría (+46,1%) o los 
servicios, ensayo y espacio (+48,2%). Además, crece 
la productividad más de un 4% a nivel general y casi 
un 8% en la industria auxiliar.

Además, el aeronáutico se mantiene como uno de 
los sectores que en Andalucía más invierte en I+D+i, 
con cerca de trece millones de euros solo en su in-
dustria auxiliar.

Andalucía y la Bahía de Cádiz gozan de una mano 
de obra cualificada gracias a los acuerdos entre la Junta 
de Andalucía, los sindicatos UGT y CC OO y la CEA.

En este contexto, Cádiz representa un pilar funda-
mental del sector en Andalucía, con veintidós empresas 
aeronáuticas que emplean directamente a más de dos 
mil trescientos cuarenta trabajadores.

Los fabricantes Airbus y Boeing estiman la necesi-
dad de fabricar en los próximos veinte años más de mil 
cien aviones al año. Ello significa que Airbus fabricará 
en torno al cincuenta por ciento de esa cantidad y, por 
tanto, una ingente cantidad de trabajo en el sector.

Es compatible la coexistencia en la Bahía de Cádiz 
de las empresas tractoras, Airbus Operaciones y Airbus 
Military, el proveedor de primer nivel, Alestis Aeroespace, 
Aciturri y una industria auxiliar complementaria.

La industria auxiliar está haciendo un loable es-
fuerzo de concentración, y la existencia de empresas 
tractoras es garantía de cargas de trabajo estables en 
el tiempo y de inversión en I+D+i junto a la Universidad 
y CATEC.
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Entendemos que es necesario seguir haciendo es-
fuerzos en la mejora de la competitividad como mejor 
garantía de futuro en el sector aeronáutico andaluz, 
esfuerzo que la Junta de Andalucía viene haciendo 
de temas como la mejora de infraestructuras, parques 
estratégicos de apoyo en Sevilla y Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, los grupos 
parlamentarios abajo firmantes someten a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía:
1. Manifiesta su apoyo a la continuidad del Centro 

Bahía de Cádiz con plenitud de carga de trabajo, ca-
pacidad tecnológica y mantenimiento del empleo, así 
como a su permanencia en el Consorcio EADS.

2. Insta al Consejo de Gobierno para que a su vez 
inste al Gobierno de la Nación a que EADS cumpla el 
ADENDUM de 23 de julio de 2009 al acuerdo de 20 de 
enero de 2004 entre SEPI y EADS que respeta el plan 
industrial para EADS-CASA de 2 de diciembre de 1999, 
que venía a garantizar tanto las plantillas como los 
centros de trabajo.

3. Acuerda dar traslado de estos acuerdos a la 
Dirección de la empresa, al Comité de Empresa del 
Centro Bahía de Cádiz y al Comité Interempresas.

Sevilla, 16 de noviembre de 2010.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz,
la Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla, y
el Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLC-000389, Proposición no de Ley relativa 
a rehabilitación de 552 viviendas en el área de 
Parque Alcosa, Sevilla

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley ante 
la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, relativa a 
rehabilitación de 552 viviendas en el área de Parque 
Alcosa, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los bloques de viviendas de Parque Alcosa, cons-
truidos en la década de los setenta, sufren un grave 
deterioro, derivado, en buena parte, de la superficie de 
arena arcillosa sobre la que fueron construidos. Para 
solucionar los problemas de edificación y otros detec-
tados en su entorno, la Consejería de Obras Públicas 
y Transportes la declaró el 20 de enero de 2004 zona 
de Rehabilitación Integral de Barriadas (RIB).

Desde entonces, la Junta de Andalucía ha acometido 
actuaciones de mejora en varias de sus intercomunida-
des, como la que en 2006 mejoró de forma notable la 
calidad de vida de más de doscientas cincuenta familias 
de Plaza del Rey Aurelio gracias a una inversión pública 
superior a los cuatro millones de euros. En la actualidad 
está a punto de comenzar una actuación similar en 
las intercomunidades Plaza Bib-Rambla y Avenida de 
las ONG, acogidas al convenio marco de fecha 16 de 
junio de 2009 (Junta de Andalucía-Ayuntamiento de 
Sevilla-propietarios) y que complementa a las obras 
puntuales contempladas en los distintos programas de 
Rehabilitación Singular que promueve al Consejería de 
Obras Públicas y Vivienda.

Para el desarrollo de esa actuación, de la que se 
beneficiarán los propietarios de 552 viviendas, se precisa 
que el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Sevilla 
suscriban el preceptivo convenio de colaboración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialista 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

Que promueva la firma del convenio de colaboración 
entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de 
Sevilla para la realización de nuevas actuaciones en el 
Área de Rehabilitación Integral de Parque Alcosa, que 
beneficiarán a los propietarios de 552 viviendas.

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-10/I-000077, 8-10/I-000078, 8-10/I-000080, 8-10/I-
000081, 8-10/I-000082, 8-10/I-000083, 8-10/I-000084 
y 8-10/I-000085, Interpelaciones

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 24 y 25 de noviembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/I-000077, relativa a política en materia de 
agricultura, ganadería y mundo rural en Andalucía, 
formulada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.

8-10/I-000078, relativa a política general en materia 
de universidades, formulada por el G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

8-10/I-000080, relativa a política general en materia de 
vivienda, formulada por el G.P. Popular de Andalucía.

8-10/I-000081, relativa a política general en materia fi-
nanciera, formulada por el G.P. Popular de Andalucía.

8-10/I-000082, relativa a política general en ma-
teria de ganadería, formulada por el G.P. Popular de 
Andalucía.

8-10/I-000083, relativa a política general en materia 
de obras públicas, formulada por el G.P. Popular de 
Andalucía.

8-10/I-000084, relativa a política general en materia de 
industria, formulada por el G.P. Popular de Andalucía.

8-10/I-000085, relativa a política general en materia 
de violencia de género, formulada por el G.P. Popular 
de Andalucía.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO

8-10/POP-000585, 8-10/POP-000590, 8-10/POP-
000593, 8-10/POP-000600, 8-10/POP-000601, 8-10/
POP-000602, 8-10/POP-000603, 8-10/POP-000604, 
8-10/POP-000605, 8-10/POP-000606, 8-10/POP-
000611, 8-10/POP-000615 y 8-10/POP-000617, Pre-
guntas con ruego de respuesta oral en Pleno

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria de los días 24 y 25 de 
noviembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/POP-000585, relativa al Decreto sobre Reorde-
nación del Sector Público de Andalucía, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

8-10/POP-000590, relativa a cultura de la subven-
ción en Andalucía, formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía.

8-10/POP-000593, a financiación por dependiente 
en Andalucía, formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María 
Dolores López Gabarro y Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía.

8-10/POP-000600, relativa a iniciativas de la Conse-
jería de Empleo de lucha contra el paro, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-10/POP-000601, relativa a encuentro ecofeminismo, 
una mirada de género al medio ambiente, formulada por la 
Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-10/POP-000602, relativa a tranvía en San Fernan-
do, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, 
del G.P. Popular de Andalucía.

8-10/POP-000603, relativa a deuda de la Junta de 
Andalucía con farmacéuticas y empresas de tecnología 
sanitaria, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María 
Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía.

8-10/POP-000604, relativa a fracaso educativo en 
Andalucía, formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago 
Pérez López y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del 
G.P. Popular de Andalucía.

8-10/POP-000605, relativa a documento de in-
terlocución agraria, formulada por la Ilma. Sra. Dña. 
María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía.

8-10/POP-000606, relativa a nueva plataforma 
tecnológica para la gestión financiera y de recursos 
humanos de la Junta de Andalucía, formulada por los 
Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista.

8-10/POP-000611, relativa a nuevos yacimientos de 
empleo en Andalucía, formulada por los Ilmos. Sres. 
D. Ángel Javier Gallego Morales y D. Manuel Carmona 
Jiménez, del G.P. Socialista.

8-10/POP-000615, relativa a anticipo del Pago 
Único, formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús 
Sicilia Alférez y Dña. Evangelina Naranjo Márquez, del 
G.P. Socialista.

8-10/POP-000617, relativa a estabilidad del pro-
fesorado, formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, 
del G.P. Socialista.



BOPA 581 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 15 de diciembre de 2010

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

15 de diciembre de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 581

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 13

8-10/POP-000618, Pregunta relativa a implanta-
ción de una segunda ambulancia en el centro de 
salud de Olvera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa a implantación de 
una segunda ambulancia en el centro de salud de 
Olvera, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La implantación de una unidad de cuidados críticos 
en el centro de salud de Olvera, Cádiz, si bien supuso 
en su día un importante avance, el tiempo ha venido 
demostrando que el funcionamiento en red y la aten-
ción que dispensa al resto de municipios hacen que en 
muchas ocasiones el centro de salud no disponga de 
ambulancia ante un traslado o emergencia, teniendo 
que utilizar los recursos de la red de ambulancias. No 
obstante, la situación actual evidencia que el disposi-
tivo en red está funcionando al límite de su eficiencia, 
pudiendo darse la situación que ante una emergencia 
no se pueda contar rápidamente con ninguna de las 
unidades de la red.

Estas circunstancias han sido objeto repetido de 
propuestas por parte del Ayuntamiento de Olvera (Ple-
no del 27/9/2007 y Pleno del 27/11/2008) instando a 
la Consejería de Salud y al Distrito Sierra a corregir 
la situación. Asimismo, por acuerdo plenario del 29 
de enero de 2009 se elevó queja ante el Defensor 
del Pueblo.

A pesar de ello, la Consejería de Salud no ha 
corregido hasta la fecha la situación ni ha implantado 
una segunda ambulancia convencional que refuerce la 
red de la zona, aun cuando los datos manejados por 
la propia Consejería y por el Distrito Sanitario de la 
Sierra de Cádiz avalan esta necesidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería implantar una segunda 
ambulancia en el centro de salud de Olvera, Cádiz?

En caso afirmativo, ¿cuál es el calendario previsto 
para su implantación?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-10/POP-000619, Pregunta relativa a irregulari-
dades en los expedientes de regulación de em-
pleo de Mercasevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Empleo la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno y trámite de máxima actualidad, rela-
tiva a irregularidades en los expedientes de regulación 
de empleo de Mercasevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Habiendo tenido este diputado conocimiento de úl-
timas noticias aparecidas en las agencias de noticias 
(Europapresss adjunta) en relación a las irregularidades 
detectadas en los expedientes de regulación de empleo 
de Mercasevilla, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones piensa realizar la Consejería de 
Empleo para aclarar y exigir responsabilidades respecto 
a las irregularidades conocidas en los expedientes de 
regulación de empleo de Mercasevilla?

Parlamento de Andalucía, 19 de noviembre de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.
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8-10/POP-000620, Pregunta relativa a licitación, 
control y gestión de los Fondos Europeos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno y trámite de máxima actualidad, relativa 
a licitación, control y gestión de los Fondos Europeos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 22 de noviembre se ha conocido, 
a través de los medios de comunicación, la licitación 
de concurso público para la “Prestación de asistencia 
técnica y asesoramiento jurídico, financiero y contable 
en todas las fases del procedimiento de coordinación 
del control externo de las operaciones enmarcadas en 
los programas cofinanciados con los Fondos Europeos”, 
con un presupuesto base de 415.095,18 euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Considera el Consejo de Gobierno justificada 
dicha contratación?

Parlamento de Andalucía, 23 de noviembre de 2010.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

8-10/POP-000621, Pregunta relativa a incremento 
de las víctimas por violencia de género en 2010

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, Dña. María Dolores López Gabarro, Dña. María 
Jesús Botella Serrano y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Esperanza Oña Se-
villa, Dña. María Dolores López Gabarro, Dña. María 
Jesús Botella Serrano y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno 
y trámite de máxima actualidad, relativa a incremento de 
las víctimas por violencia de género en 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los medios de comunicación se han hecho eco en 
los últimos días (20, 22 y 23 de noviembre de 2010) 
de un nuevo caso de violencia de género ocurrido en 
Almería y que eleva a 16 el número de víctimas mortales 
en nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Va a adoptar el Consejo de Gobierno algún tipo 
de nueva medida al respecto?

Parlamento de Andalucía, 23 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla,
María Dolores López Gabarro,
María Jesús Botella Serrano y

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-10/POP-000622, Pregunta relativa a valoración 
del nuevo Decreto sobre el Sector Público en 
Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
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con ruego de contestación oral ante el Pleno y trámite de 
máxima actualidad, relativa a valoración del nuevo Decreto 
sobre el Sector Público en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 23 de noviembre de 2010, el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía ha aprobado un 
nuevo Decreto-Ley donde se recogen los acuerdos 
con los sindicatos UGT-A y CC OO-A en materia de 
reordenación del Sector Público, más concretamente 
en lo que afecta al régimen de dependencia funcional 
sobre funciones que afecten a potestades públicas 
(modificación del artículo 69.3 de la Ley 9/207, de 22 
de octubre, de la Administración de la Junta de Anda-
lucía), y en lo que afecta a la integración del personal 
en las agencias públicas empresariales o de régimen 
especial (modificándose la disposición adicional cuarta 
del Decreto-Ley 5/2010, de 27 de julio, por el que se 
aprueban medidas urgentes en materia de reordenación 
del Sector Público).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoraciones hace al Consejo de Gobierno 
sobre la repercusión del nuevo Decreto en el Sector 
Público de Andalucía?

Sevilla, 23 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
Antonia Jesús Moro Cárdeno.

8-10/POP-000623, Pregunta relativa a declaracio-
nes de la Consejera de Educación de la Comuni-
dad de Madrid

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y D. Manuel 
Gracia Navarro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y D. Manuel Gracia 

Navarro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno y trámite de máxima 
actualidad, relativa a declaraciones de la Consejera de 
Educación de la Comunidad de Madrid.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Educación de la Comunidad de 
Madrid aseguraba el pasado miércoles, 17 de noviembre, 
que los ordenadores que la Junta de Andalucía reparte 
entre profesorado y alumnos se pueden encontrar en 
los mercadillos por cincuenta euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Consejo de Gobierno constancia de la 
veracidad de estas afirmaciones?

Sevilla, 23 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez,
Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y

Manuel Gracia Navarro.

8-10/POP-000624, Pregunta relativa a Mercasevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez Ber-
múdez y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez 
y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a Mercasevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejero de Empleo de la Junta de Andalucía 
anunció el pasado viernes la remisión a la juez de 
todos los documentos relativos a los expedientes de 
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regulación de empleo de Mercasevilla correspondientes 
a los años 2003 y 2007. El Gobierno de Andalucía ya 
ha asegurado que espera que el Juzgado de Instruc-
ción número seis llegue hasta el final en las diligencias 
incoadas en torno a la anterior gestión del mercado 
central de abastos de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Conse-
jería de Empleo?

Sevilla, 23 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y
Ángel Javier Gallego Morales.

8-10/POP-000625, Pregunta relativa a reforma de 
la PAC

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alfé-
rez y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y D. José 
Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cá-
mara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno 
y trámite de máxima actualidad, relativa a reforma de 
la PAC.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 18 de noviembre la Comisión Europea 
presentó la propuesta oficial de reforma de la PAC.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los aspectos más significativos del 
documento presentado?

¿Cuál es la valoración del Consejo de Gobierno 
al respecto?

Sevilla, 23 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Felipe Jesús Sicilia Alférez y
José Muñoz Sánchez.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-10/POC-000879, Pregunta relativa a chares de 
la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a chares de la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene prevista la Consejería de Salud la 
apertura al público de los chares del Condado, de la 
Costa Occidental y de la Sierra, en la provincia de 
Huelva?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2010.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-10/POC-000880, Pregunta relativa a situación 
de los trabajadores del servicio de recogida de 
residuos urbanos de Ogíjares, Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Empleo la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a situación 
de los trabajadores del servicio de recogida de residuos 
urbanos de Ogíjares, Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las diferentes informaciones que se están suce-
diendo en estos últimos días derivadas de la huelga 
que mantienen los trabajadores del servicio de reco-
gida de basura y limpieza urbana en el municipio de 
Ogíjares, “a los que la empresa les está reteniendo 
las nóminas vulnerando un derecho fundamental de 
los trabajadores y por tanto constituyendo un posible 
delito”, nos llevan a considerar la necesidad de urgir 
la inmediata intervención de la inspección de trabajo 
en la empresa concesionaria del servicio (Cespa) para 
que investigue estos supuestos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo la Consejería 
de Empleo para restablecer los derechos de los citados 
trabajadores y pedir las oportunas responsabilidades 
a los incumplidores en este caso de la legislación 
laboral?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-10/POC-000881, Pregunta relativa a implanta-
ción de una segunda ambulancia en el centro de 
salud de Olvera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
implantación de una segunda ambulancia en el centro 
de salud de Olvera, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La implantación de una unidad de cuidados críticos 
en el centro de salud de Olvera, Cádiz, si bien supuso 
en su día un importante avance, el tiempo ha venido 
demostrando que el funcionamiento en red y la aten-
ción que dispensa al resto de municipios hacen que en 
muchas ocasiones el centro de salud no disponga de 
ambulancia ante un traslado o emergencia, teniendo 
que utilizar los recursos de la red de ambulancias. No 
obstante, la situación actual evidencia que el disposi-
tivo en red está funcionando al límite de su eficiencia, 
pudiendo darse la situación que ante una emergencia 
no se pueda contar rápidamente con ninguna de las 
unidades de la red.

Estas circunstancias han sido objeto repetido de 
propuestas por parte del Ayuntamiento de Olvera (Pleno 
del 27/9/2007 y Pleno del 27/11/2008) instando a la 
Consejería de Salud y al Distrito Sierra a corregir la 
situación. Asimismo, por acuerdo plenario del 29/1/2009 
se elevó queja ante el Defensor del Pueblo.

A pesar de ello, la Consejería de Salud no ha 
corregido hasta la fecha la situación ni ha implantado 
una segunda ambulancia convencional que refuerce la 
red de la zona, aun cuando los datos manejados por 
la propia Consejería y por el Distrito Sanitario de la 
Sierra de Cádiz avalan esta necesidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería implantar una segunda 
ambulancia en el centro de salud de Olvera, Cádiz?

En caso afirmativo, ¿cuál es el calendario previsto 
para su implantación?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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8-10/POC-000882, Pregunta relativa a paralización 
de los incentivos destinados a chimeneas tecno-
lógicas y estufas de pellets

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Te-
rrón y D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a paralización 
de los incentivos destinados a chimeneas tecnológicas 
y estufas de pellets.

PREGUNTA

¿Qué ha motivado la paralización de los incenti-
vos destinados al desarrollo energético sostenible en 
Andalucía, y en concreto los destinados a chimeneas 
tecnológicas y estufas de pellets?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Jorge Luis Ramos Aznar.

8-10/POC-000883, Pregunta relativa al Servicio 
de Protección de Menores tras la reordenación 
del sector público

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al Servicio de Protección de Menores tras la 
reordenación del sector público.

PREGUNTA

¿Cómo va a afectar al Servicio de Protección de 
Menores el Decreto-ley 5/2010, de 27 de julio, por el 
que se aprueban medidas urgentes en materia de 
reordenación del sector público?

Parlamento de Andalucía, 22 de noviembre de 2010.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro.

8-10/POC-000884, Pregunta relativa a la VI edición 
de los Premios Progreso

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez 
y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Gobernación y Justicia, relativa 
a la VI edición de los Premios Progreso.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 5 de noviembre se produjo el acto de 
entrega de la VI edición de los Premios Progreso, una 
iniciativa que permite promover el desarrollo económico, 
social, la generación de empleo y contribuye a mejorar 
la vida y la cohesión social de los pueblos, y que tiene 
como principal objetivo el de dar difusión a las buenas 
prácticas realizadas por la Administración local.

Una difusión que la Fundación para el Desarrollo de 
los Pueblos de Andalucía (FUDEPA) y la Federación An-
daluza de Municipios y Provincias (FAMP), que cuentan 
con la colaboración de la Consejería de Gobernación 
y Justicia de la Junta de Andalucía, llevan a cabo con 
la organización de estos Premios Progreso.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido los galardonados en esta edi-
ción?

¿Cómo valora el papel que han jugado los galardo-
nados en aras de coadyuvar a la difusión de las buenas 
prácticas en la Administración local?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez y
Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-10/POC-000885, Pregunta relativa a nuevas 
instalaciones para el Juzgado de Paz de Mancha 
Real, Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez, D. Fernando Manuel Martínez Vidal y Dña. Ana 
María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Rodrí-
guez, D. Fernando Manuel Martínez Vidal y Dña. Ana 
María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Gobernación y Justicia, relativa 
a nuevas instalaciones para el Juzgado de Paz de 
Mancha Real, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 3 de noviembre, el Consejero de Go-
bernación y Justicia de la Junta de Andalucía procedió a 
la inauguración de las nuevas instalaciones del Juzgado 
de Paz de la localidad jiennense de Mancha Real.

La Justicia de Paz realiza una importante labor de 
apoyo a la Administración de Justicia en la resolución 
de conflictos en aquellas localidades que carecen de 
juzgados de Primera Instancia e Instrucción, además 
de realizar tareas de apoyo a estos últimos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Consejo 
de Gobierno en esta nueva instalación judicial?

¿Cómo valora su puesta en marcha?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez,
Fernando Manuel Martínez Vidal y

Ana María Tudela Cánovas.

8-10/POC-000886, Pregunta relativa a la amplia-
ción del puerto La Bajadilla, en Marbella, Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Dolores Blanca Mena 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Dolores Blanca Mena y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, relativa 
a la ampliación del puerto La Bajadilla, en Marbella, 
Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz ha aprobado la licitación del 
contrato de concesión para la ampliación y explotación 
del puerto de La Bajadilla, en Marbella, que supondrá una 
inversión de más de setenta y siete millones de euros y 
unos quinientos treinta y seis empleos asociados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué características tiene este proyecto de am-
pliación, y qué elementos de mejora y beneficios va a 
aportar a Marbella?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Juan Antonio Cebrián Pastor.
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8-10/POC-000887, Pregunta relativa a obras en la 
A-7207, en el término municipal de Torrox, Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Mariano Ruiz Cuadra, 
Dña. María Estrella Tomé Rico y D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Mariano Ruiz Cuadra, Dña. María 
Estrella Tomé Rico y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Obras Públicas 
y Vivienda, relativa a obras en la A-7207, en el término 
municipal de Torrox, Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda ha 
finalizado diversas actuaciones de mejora y acondi-
cionamiento de la carretera A-7207, desde la glorieta 
de Algarrobo Pérez hasta la barriada de la Rabitilla, 
en el término municipal de Torrox, de la provincia de 
Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
las obras realizadas?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Mariano Ruiz Cuadra,
María Estrella Tomé Rico y

Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-10/POC-000888, Pregunta relativa a obras en la 
A-365, de La Roda de Andalucía a Sierra de Ye-
guas, Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Mariano Ruiz Cuadra, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Mariano Ruiz Cuadra, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Obras Públicas 
y Vivienda, relativa a obras en la A-365, de La Roda 
de Andalucía a Sierra de Yeguas, Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda viene 
realizando diversas actuaciones de mejora y acondicio-
namiento de la carretera A-365, de La Roda de Andalucía 
a Sierra de Yeguas, en la provincia de Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
dichas obras?

¿Cuál es la inversión prevista?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Mariano Ruiz Cuadra,
Regina Cuenca Cabeza y

Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-10/POC-000889, Pregunta relativa a mejora de 
las infraestructuras viarias en el Valle de los Pe-
droches, Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, 
relativa a mejora de las infraestructuras viarias en el 
Valle de los Pedroches, Córdoba.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los municipios del Valle de los Pedroches, en la 
provincia de Córdoba, han padecido un déficit histórico 
en sus infraestructuras viarias.

Gracias a las importantes actuaciones ejecutadas 
por el Consejo de Gobierno en los últimos años, este 
déficit se ha reducido considerablemente, presentando 
en la actualidad un estado equiparable al de cualquier 
territorio de nuestra comunidad con similares carac-
terísticas.

En cualquier caso, todavía hay importantes actua-
ciones para mejorar la situación de las infraestructuras 
viarias en el Valle de los Pedroches.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está ejecutando y tiene previstas 
el Consejo de Gobierno para mejorar la situación de las 
infraestructuras viarias en el Valle de los Pedroches, 
Córdoba?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
María Araceli Carrillo Pérez.

8-10/POC-000890, Pregunta relativa a la iglesia 
de Santa María, en Torredonjimeno, Jaén

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Tudela Cá-
novas y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Tudela Cánovas 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a la iglesia 
de Santa María, en Torredonjimeno, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado inscribir en 
el Catálogo General del Patrimonio Histórico Andaluz, 

con la tipología de “Monumento”, la iglesia de Santa 
María de Torredonjimeno, Jaén.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno 
para desarrollar esta inscripción?

¿Qué beneficios va a suponer la misma para este 
municipio jiennense?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Ana María Tudela Cánovas y
Susana Rivas Pineda.

8-10/POC-000891, Pregunta relativa a arqueolo-
gía subacuática en el Golfo de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Cultura, relativa a arqueología 
subacuática en el Golfo de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía y el Estado colaboran en la localización 
de posibles pecios en el Golfo de Cádiz

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones concretas está realizando el 
Consejo de Gobierno para recuperar y proteger el 
patrimonio arqueológico subacuático de esta zona?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.
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8-10/POC-000892, Pregunta relativa a la iglesia de 
San Miguel Arcángel, en Cumbres Mayores, Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Cultura, relativa a la iglesia de San 
Miguel Arcángel, en Cumbres Mayores, Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado inscribir en el 
Catálogo General del Patrimonio Histórico Andaluz, con 
la tipología de “Monumento”, la iglesia de San Miguel 
Arcángel de Cumbres Mayores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno 
para desarrollar esta inscripción?

¿Qué beneficios va a suponer la misma para este 
municipio onubense?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Antonia Jesús Moro Cárdeno.

8-10/POC-000893, Pregunta relativa al convento 
Inmaculada Concepción, en Andújar, Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Fidel 
Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Cultura, relativa al convento Inmaculada 
Concepción, en Andújar, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado inscribir en 
el Catálogo General del Patrimonio Histórico Anda-
luz, con la tipología de “Monumento”, el convento de 
la Inmaculada Concepción de Madres Trinitarias de 
Andújar (Jaén).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno 
para desarrollar esta inscripción?

¿Qué beneficios va a suponer la misma para la 
comarca jiennense de la Campiña?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Fidel Mesa Ciriza.

8-10/POC-000894, Pregunta relativa a la ermita de 
Nuestra Señora del Castillo, en Pedroche, Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María 
Eulalia Quevedo Ariza, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Cultura, relativa a la ermita de Nuestra 
Señora del Castillo, en Pedroche, Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado inscribir en 
el Catálogo General del Patrimonio Histórico Andaluz, 
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con la tipología de “Monumento”, la ermita de Nuestra 
Señora del Castillo, en Pedroche, Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno 
para desarrollar esta inscripción?

¿Qué beneficios va a suponer la misma para la 
comarca de los Pedroches?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
María Eulalia Quevedo Ariza.

8-10/POC-000895, Pregunta relativa al circuito “Ocho 
Provincias”

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María 
Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Cultura, relativa al circuito “Ocho Provincias”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de octubre comenzó a rodar en la lo-
calidad onubense de Punta Umbría el circuito “Ocho 
Provincias”, promovido por la Consejería de Cultura en 
colaboración con la Confederación Andaluza de Peñas 
Flamencas, que este año está dedicado al cantaor Ra-
fael Moreno “El Gallina”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos del citado circuito?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
María Lourdes Martín Palanco.

8-10/POC-000896, Pregunta relativa al Centro An-
daluz de la Fotografía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María 
Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Cultura, relativa al Centro Andaluz de la Fotografía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centro Andaluz de la Fotografía, perteneciente 
a la Consejería de Cultura, se constituyó en 1992 para 
ser depositario de los fondos fotográficos del proyecto 
Imagina y, al mismo tiempo, para continuar con la labor 
de fomento y difusión de la fotografía, tanto en el ámbito 
nacional como en el internacional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración del Consejo de Gobierno 
con respecto a las acciones que viene desarrollando 
el Centro Andaluz de la Fotografía?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
María Lourdes Martín Palanco.

8-10/POC-000897, Pregunta relativa al Día de las 
Bibliotecas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María 
Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Cultura, relativa al Día de las 
Bibliotecas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 24 de octubre, la Consejería de Cultura 
celebró en las ocho provincias andaluzas el Día de 
las Bibliotecas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el objetivo de esta iniciativa?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
María Lourdes Martín Palanco.

8-10/POC-000898, Pregunta relativa al Banco An-
daluz de Imágenes y Documentos de Archivos, 
BAIDA

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Estrella Tomé 
Rico, D. Mariano Ruiz Cuadra y Dña. Susana Rivas Pine-
da, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Estrella Tomé Rico, 
D. Mariano Ruiz Cuadra y Dña. Susana Rivas Pineda, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Cultura, relativa al Banco Andaluz de Imágenes y 
Documentos de Archivos (BAIDA).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Cultura, con el objetivo de acercar 
el rico patrimonio documental de nuestra comunidad a 

todos los andaluces y andaluzas y hacerles participar 
de manera activa del mismo desde cualquier lugar del 
territorio andaluz, puso en marcha el Banco Andaluz 
de Imágenes y Documentos de Archivo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre 
la puesta en marcha de esta iniciativa?

¿Cuál es su grado de ejecución?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Estrella Tomé Rico,
Mariano Ruiz Cuadra y
Susana Rivas Pineda.

8-10/POC-000899, Pregunta relativa al sistema de 
información @RCHIVA

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Estrella Tomé 
Rico, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mariano Ruiz Cua-
dra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Estrella Tomé Rico, 
Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mariano Ruiz Cuadra, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de Cul-
tura, relativa al sistema de información @RCHIVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El desarrollo de un sistema de información y difusión 
para los archivos andaluces es uno de los objetivos 
establecidos por el Plan Estratégico para la Cultura 
en Andalucía (PECA), dentro del Área de Archivos y 
Patrimonio Documental.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno so-
bre la puesta en marcha del sistema de información 
@RCHIVA?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Estrella Tomé Rico,
Susana Rivas Pineda y

Mariano Ruiz Cuadra.

8-10/POC-000900, Pregunta relativa a “Eurorando 2011”

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco, D. Manuel García Quero y Dña. María Flor Almón 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palan-
co, D. Manuel García Quero y Dña. María Flor Almón 
Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, relativa a 
“Eurorando 2011”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 15 de noviembre, presentó la Conse-
jería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de 
Andalucía la tercera edición del circuito de senderos 
“Eurorando 2011”. Un certamen europeo que se celebra 
cada cinco años y que espera atraer una gran afluencia 
de turistas a nuestra región, motivados por el turismo 
de naturaleza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno esta ini-
ciativa?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco,
Manuel García Quero y

María Flor Almón Fernández.

8-10/POC-000901, Pregunta relativa a la presen-
cia de Andalucía en la International Golf Travel 
Market

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, 
relativa a la presencia de Andalucía en la International 
Golf Travel Market.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía, como comunidad líder en número de 
campos de golf, ya que concretamente cuenta con 102, 
ha participado en la International Golf Travel Market 
(IGTM) para promocionar la oferta andaluza para la 
práctica de este deporte. Esta feria está considerada 
como la principal a nivel mundial en este segmento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
presencia de Andalucía en esta feria internacional?

Sevilla, 22 de noviembre de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
Dolores Blanca Mena.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-10/APP-000131, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante Pleno de la Cámara

Asunto: Analizar la política y la situación sanitaria en 
Andalucía y las repercusiones de la crisis eco-
nómica sobre las mismas
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-10/APC-000324, debatida en la sesión de 
la Comisión de Salud celebrada el día 17 de noviembre 
de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APP-000209, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Plan Integral de la Calidad y 
la Comercialización del Aceite de Oliva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-10/APC-000470, debatida en la sesión de 
la Comisión de Agricultura y Pesca celebrada el día 17 de 
noviembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APP-000332, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la agricultura y la 
ganadería ecológica en Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APP-000333, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las irregularidades en los expedien-
tes de regulación de empleo aprobados en 2003 y 
2007 a Mercasevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APP-000334, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación sanitaria en los mu-
nicipios que componen la Mancomunidad de la 
Sierra de Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APP-000335, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre actuaciones y prioridades que 
en materia de vivienda va a realizar el Consejo 
de Gobierno

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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8-10/APP-000336, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la valoración de la comunica-
ción de la Comisión con respecto a la Política 
Agraria Común en el horizonte 2020

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-10/APC-000719, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente en Comisión

Asunto: Informar sobre el cumplimiento de los reque-
rimientos y exigencias normativas en materia 
de tratamiento de residuos en la provincia de 
Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000720, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante la Comisión de 
Asuntos Europeos

Asunto: Informar sobre la situación, a día de hoy, de las 
políticas de igualdad en Andalucía con respec-
to a las políticas europeas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000721, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante la Comisión de 
Asuntos Europeos

Asunto: Informar sobre las perspectivas financieras 
para Andalucía en el periodo 2014-2020, en el 
marco de la negociación actual de los fondos 
europeos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000722, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante la Comisión de Asun-
tos Europeos

Asunto: Informar sobre la situación, a día de hoy, del 
sector pesquero en Andalucía con respecto a 
los fondos económicos europeos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000723, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante 
la Comisión de Economía, Innovación y Ciencia

Asunto: Informar sobre la gestión de la Orden de 
incentivos para el desarrollo energético de 
Andalucía, en concreto sobre el Programa 
PROSOL

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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8-10/APC-000724, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo en Comisión

Asunto: Informar sobre las irregularidades en los expedien-
tes de regulación de empleo aprobados en 2003 y 
2007 a Mercasevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000725, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar y valorar sobre la producción en la 
RTVA. Los criterios para establecer la produc-
ción interna y externa, así como su repercu-
sión presupuestaria

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000726, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud en Comisión

Asunto: Informar sobre la situación sanitaria en los mu-
nicipios que componen la Mancomunidad de la 
Sierra de Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000727, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre el proyecto de Bibliotecas Inter-
culturales en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. María Estrella Tomé 
Rico, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, Dña. María Eula-
lia Quevedo Ariza y Dña. Evangelina Naranjo Márquez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000728, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación de las obras del 
tren-tranvía de la Bahía de Cádiz a su paso 
por el municipio de San Fernando, Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Antonio Fernández García, D. Mariano Ruiz Cua-
dra y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000729, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación del puerto de la 
Bahía de Algeciras, Cádiz, y sus expectativas 
de futuro

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuen-
ca Cabeza, D. Antonio Fernández García, D. José García 
Giralte y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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8-10/APC-000730, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la valoración de la comunica-
ción de la Comisión con respecto a la Política 
Agraria Europea en el horizonte 2020

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010

8-10/APC-000731, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el resultado de las comisiones 
de seguimiento del Pista 2007-2013

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de noviembre 
de 2010
Orden de publicación de 26 de noviembre de 2010
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